

# En marzo subirían tarifas de agua

El director del Sistema de Agua de la Ciudad de México (SACM), Ramón Aguirre Díaz, adelantó que las nuevas tarifas por consumo de agua potable en el Valle de México podrían comenzar a aplicarse a partir de marzo del próximo año.

En tanto, José Luis Luege Tamargo, director de la **Conagua**, afirmó que los aumentos en el servicio son

importantes, pues sirven para mejorar la red hidráulica y sectorizarla.

Ambos funcionarios participaron en la inauguración del Primer Congreso de Desarrollo de la International Water Association.

El tema enfrentó a los directores de los sistemas de agua federal y capitalino, ya que, por un lado, Aguirre Díaz dijo que de

aprobarse el incremento en la Asamblea Legislativa local el cobro llegaría en marzo, tiempo en que comienzan a entregarse las boletas de pago.

A lo que Luege Tamargo respondió: "De que te sirve subir las tarifas del agua de un sector que nunca paga", en relación con la propuesta del SACM.

REDACCIÓN RÉCORD

## EL APUNTE

### Prometen apoyo

José Luis Luege Tamargo adelantó que la próxima semana las zonas urbanas de Tabasco y Veracruz que se encuentran afectadas por las inundaciones serán drenadas y que lo que resta del resto del mes se hará lo mismo en las zonas rurales.



FOTO | NOTIMEX

**RAMÓN** Aguirre Díaz,  
director de SACM.

